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PROYECTO DE DECLARACION 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe declara su preocupación por el 

anuncio que hizo la Ministra de Seguridad de la Nación, Patricia Bullrich, de instalar 

una fuerza de tareas de la DEA en la frontera norte de la Argentina. 

Las experiencias sufridas en distintos países de América Latina, desde México a 

Colombia, pasando por Brasil, Bolivia y Perú, demuestran que las políticas del 

organismo de estado norteamericano que dice combatir el narcotráfico, traen 

muertes, desaparecidos y multiplicación del negocio. 

CAR LO 
Diputa 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

El viernes 9 de febrero de 2018, la Ministra de Seguridad de la Nación, Patricia 

Bullrich, anunció la instalación de una task force de la DEA en la frontera norte de la 

Argentina. 
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De tal manera, la agencia antidrogas de Estados Unidos, incrementará su presencia 
en Argentina. 

La funcionaria lo anunció, durante una visita a la ciudad de Washington, donde selló 

el compromiso de instalar una "task force" (fuerza de intervención) en la provincia 

de Misiones con el objetivo de combatir el narcotráfico y el terrorismo. 

Esta decisión se suma a un acuerdo de cooperación con el FBI, que también realizó 
Bullrich durante su viaje, para capacitar a los agentes de la Policía Federal. 

"Este compromiso incluye más analistas que nos ayuden a analizar de dónde viene 

la droga", afirmó sobre la reunión que mantuvo con el titular de la Administración 

para el Control de Drogas (DEA), Robert Patterson. Esta nueva unidad se sumará a 

un grupo similar que opera en Salta, gobernada por Juan Manuel Urtubey. 

"Nos pedían que nosotros mandemos la droga a Estados Unidos para que ellos (los 

funcionarios de la DEA) pudieran analizar de dónde venía, pero esto sería un 

incordio porque nos obligaba a pedirle a cada juez que autorizara la salida del 

material incautado. Entonces, es mejor que nos envíen la tecnología a la Argentina, 

nos formen a la gente, y nosotros analizamos las sustancias", detalló Bullrich. 

En ese sentido, Bullrich consideró que lo que se necesita "es un centro de análisis 

con Paraguay y Brasil, efectivamente, no tanto sobre la discusión teórica sino 
quiénes, dónde y cómo operan y cuáles son las vinculaciones con el narcotráfico". 

En ese sentido, Bullrich sostuvo que ahora lo que se necesita "es un centro de 

análisis con Paraguay y Brasil, efectivamente, no tanto sobre la discusión teórica 

sino quiénes, dónde y cómo operan y cuáles son las vinculaciones con el 
narcotráfico". 

Más allá de los anuncios de la Ministra de Seguridad de la Nación, Patricia Bullrich, 

la historia de los países de América Latina, desde los años noventa al presente, 

muestra un incremento de números de jóvenes muertos bajo el pretexto de la 

guerra contra el narcotráfico impulsada, fundamentalmente, por la DEA. 

Y, en forma paralela, el crecimiento del consumo en la población y la multiplicación 

del negocio narco por más que las cárceles en México, Colombia, Brasil y Perú se 

hayan llenado de mujeres y jóvenes desesperados, mostrando que la realidad es 

más control social que seguridad para las poblaciones. 
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Por esas realidades comprobables en cifras de víctimas y números que evidencian 

el crecimiento del negocio narco, la presencia de la DEA en la Argentina no 
pronostica ningún buen resultado. 

Por tales razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de 
Declaración. 
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